

Fahrradständer am Metropolmarathon Fürth

- I. Zur Anfrage der CSU wird folgendermaßen Stellung genommen:

Die Fahrradständer waren am Veranstaltungswochenende nicht aufgestellt. Nachdem der Wochenmarkt erstmals während des Marathonwochenende aufgebaut war, musste der komplette Start-/Zielbereich inklusive BRK etc. verlegt werden und durch die besonderen Umstände fand sich kein Platz für diese Radständer. Im Rahmen einer Begehung für den Marathon 2020 werden diese aber eingeplant – der Standort kann dann aber erst nach Rücksprache mit den Rettungskräften/Polizei etc. festgelegt werden (siehe auch Stellungnahme von Herrn Schier zu Punkt 1 – Anlage 1). Eine Kontaktaufnahme mit Herrn Schier von Vision Fürth erfolgt zu gegebener Zeit.

- II. Rf. I / Herrn Bürgermeister Braun z.w.V.

Kenntnis genommen
Fürth, den 16. Juli 2019
Referat I

Br.

Fürth, 16.07.2019
Sportservice



(Zw -1900)